

# FLASH-INFO



Dans la nuit du Mardi 13 février 2024, des fouilles ciblées de quelques cellules ont été organisées.

L'opération de fouille s'est déroulée sur la MAH.

Il a été découvert dans une seule cellule :  
 20 câbles de charge, 5 iPhone noir, 1 iPhone blanc, 1 oreillette sans fil, 2 routeurs WIFI « Cat », 1 routeur WIFI «Huawei», 6 prises de chargeurs, 3 outils étoiles métal blanc, 1 outil étoile et 6 pans creux, 1 batterie et 191.89 g de résine de cannabis.  
 Rien que ça !!!

Mais pas que... un des occupants avait en plus sur lui 1 iPhone avec écouteurs sans fil.

Est-il étonnant de constater qu'un établissement pénitentiaire comme le CP de Seysses renferme autant de cavernes « d'ALI BABA » ?

Peut-on seulement imaginer l'étendue des découvertes sur le CP si une fouille générale digne de ce nom venait à être planifiée ?

A n'en pas douter, elle permettrait de faire le ménage, de nettoyer cette prison et de permettre de retrouver, un temps soit peu, de vraies **conditions de sécurité pour le personnel pénitentiaire et les détenus dont nous avons la responsabilité ?**

Le fléau des trafics par projections qui sévit sur notre établissement depuis bien trop longtemps et qui n'est toujours pas jugulé, est maintenant alimenté par les livraisons par drones. Le SPS réclame l'installation rapide de brouillages de drone promis par la DI.

Concrètement le travail quotidien à l'échelle des Surveillants n'est plus à prouver vu le nombre de saisies de substances et d'objets illicites.

Il est temps de répondre aux risques et aux dangers encourus en alignant les budgets nécessaires à certains travaux de sécurisation du CP (comme ceux pour lutter contre la remontée des colis au niveau des promenades).

**La sécurité du domaine est un enjeu, celle des Surveillants est en jeu...**

David M, 14 février 2023, pour le bureau local SPS

**LE Syndicat 100% Surveillants !**